

(福) ケアハウス信愛館

◇厳しい残暑が続いておりましたが、ようやく朝晩は涼しさが感じられるなど、秋が間近に迫っております。今年の五月より、ご縁をいただきケアハウス信愛館に勤めさせていただいておりますが、日々の入居者の皆様とのふれあいの中で、喜びも悲しみもともに味わえる関係性を築きながら、穏やかに過ごしていただけるよう努めてまいります。どうぞよろしくお願い申し上げます。

◇九月五日(木)、南棟の一階で火災が発生したとの想定で、避難訓練と消火訓練を行いました。当日の参加者は三十二名でしたが、全員の避難に要した時間は三十分五十二秒。訓練とはいえ、逃げ遅れた方もおられず、慌てての転倒や怪我也もされることなく非常にスムーズな避難行動を取っていただけました。

避難訓練に続いて行った水消火器を使った消火訓練では、入



居者様四名が見事な放水で標的を倒されていきました。火災を最小限の被害にとどめる行動に繋がれば幸いです。

◇九月十六日(月)は敬老の日でした。八幡学区社会福祉協議会より米寿のお祝いが届きました。米寿の四名の入居者様は、満面の笑みで感謝の気持ちを書いておられました。また、信愛館からも入居者の皆様にささやかなプレゼントをさせていただき、喜びの声と笑顔がありました。今年

は九月に入っても猛暑日が続いており体調管理が大変ですが、どこからもお元気で穏やかに過ごしてください。

◇九月二十日(金)、九月度の誕生会を行います。



ました。今月の誕生日は、玉木秋子姉です。おめでとございます。心よりお祝い申し上げます。

今回も、ヴォーリス記念病院チャプレンの中村信雄先生に、誕生者祝福のお祈りをしていただきました。本当にありがとうございました。

◇九月二十二日(日)、「地球交響曲―第九番―」の上映会を行いました。「第九」を振らせたら世界でもこの人の右に出る人はいないといわれる小林研一郎さんがコンサートを作り上げていく過程を、龍村仁監督が見事に映像化されておりました。情熱ほとばしる「第九」を生で一度聴いてみたくなりました。



◇本格的な秋がそこまできています。スポーツや文化、芸術、読書、秋の味覚など、皆さまはどのような「秋」を楽しまれるのでしょうか。ぜひともそれぞれの秋を満喫ください。

(青木 均・報)